



**El Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) falleció con la cabeza apoyada entre mi pecho y mi cuello. Cuando su alma partió (de su cuerpo), olía como el mejor aroma que he olido.**

Aishah (que Al-láh esté complacido con ella) informó: El Mensajero de Al-láh (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) murió con la cabeza apoyada entre mi pecho y mi cuello. Cuando su alma partió (de su cuerpo), olía como el mejor aroma que he olido.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Ahmad]

Aishah (que Al-láh esté complacido con ella), la esposa del profeta -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- dijo que el Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) murió mientras se apoyaba contra su pecho, y que cuando su alma partió de su cuerpo, olía como el mejor aroma que ella ha olido alguna vez.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10959>

